



ひろば

周南の人口	R 6. 4 末現在
前号比	
男	3,236人 (+22)
女	2,817人 (-11)
計	6,053人 (+11)
世帯数	2,811戸 (+46)

第 281 号	行 会 館
集 編 集 委 員	編 報 集 委 員
周 南 公 民 館	周 南 公 民 館
津 市 大 山 野 2 6	津 市 大 山 野 2 6
☎ 0 4 3 9 (5 2) 4 9 1 5	



周南公民館長 小林 正知

4月より周南公民館で勤務することになりました。小林と申します。出身は山梨県甲府市、神奈川の大学を卒業後木更津で就職し、現在は小糸地区の泉に住んでいます。学校職員として勤

務していた頃から周南の皆様には大変お世話になりましたが、今回は公民館館長として、周南地区の皆様のお役に立てればと思っております。どうぞよろしくお願ひします。

さて、51年目を迎えた周南公民館ですが、君津市民館の中でも歴史と伝統があり、公民館活動の先進的役割を果たしてきたと伺っています。館内には「み

んなの 茶の間 学習の広場」「地域のみなさんとともに歩む周南公民館」を掲げ、地域の皆様の活動の拠点として、地域づくりに取り組みんでいます。是非、周南の交流の場、憩いの場として皆様にお越しいただき、ご活用いただけたらと思っております。有意義な活動の場となるよう頑張っていきたいと思いますので、ご支援ご協力をお願いします。

周南の新しい顔



出身地と現在のお住まい
ご家族のこと
趣味や特技
前任地での思い出
周南での目標
などにお答えいただきました。

年度が始まって2ヶ月が過ぎました。このコーナーでは、「周南の新しい顔」として、周南地区の団体・機関から3名と、中学校生徒会・小学校代表委員の皆さんをご紹介します。

また、今号より自治会配布だけでなく小中学生の皆さんを通して各家庭にお届けします。(各機関・団体役員紹介は4面をご覧ください)



周南中学校長 田端 晃人

令和5年度末の人事異動で周南中学校に着任しました田端晃人と申します。採用以来、君津市内の勤務だけで、前任校では初めて小学校も経験しました。その経験を周南小中一貫教育の教育活動に生かしていきたいと思っております。

まだ、着任して日が浅いですが周南中は自然に囲ま

れ、子どもたちは明るく元気で、学校や保護者として地域が一体となり子どもたちの健全育成に取り組んでいる最高の環境だと感じました。

今年度の学校目標は「これからの時代に活躍する生徒の育成」夢の実現に向かって、前へ「周南中」活動を行ってまいります。毎月行われる全校評議会を中心に、各委員会や学年生徒会で自治的な活動を行っています。また、日常の活動のみならず、周南中祭を

今年度の学校目標は「これからの時代に活躍する生徒の育成」夢の実現に向かって、前へ「周南中」活動を行ってまいります。毎月行われる全校評議会を中心に、各委員会や学年生徒会で自治的な活動を行っています。また、日常の活動のみならず、周南中祭を

周南中学校の生徒会活動について

生徒会長 安西 蓮

周南中生徒会は「結束」を今年度のスローガンに掲げ、より充実した学校生活を目指して様々な活動を行っています。毎月行われる全校評議会を中心に、各委員会や学年生徒会で自治的な活動を行っています。また、日常の活動のみならず、周南中祭を



周南小学校教頭 山名 真貴

この度の人事異動にて、周南小学校教頭として上総小学校より着任しました。

大変だけど楽しい！

周南小学校運営委員会

周南小学校では、5年生6名、6年生8名で運営委員会を組織し、生活目標の決定や集會行事の企画・運営等を行っています。

4月から運営委員長を務めている吉田奏亮さん(6年)にインタビューしました。



「運営委員会では、テーマに沿って生活目標を決めたり、一年生歓迎集會や結団式など様々な集會の企画・運営に関わっています。自分分は5年生から委員になりました。特に、去年の

市原市に生まれ、三歳で袖ヶ浦市に移り、現在も袖ヶ浦市から通っています。趣味は旅行で、交通手段と宿だけ決めて自分の足で回り、それぞれの土地の人や文化に触れることが楽しみです。

その趣味の基となる経験として、両親が色々な場所に連れて行ってくれたことが挙げられますが、よく行った先の一つがマザー牧場です。通り道に学校が見え親しみを感じていたのが、今思えば周南小中学校でした。

周南地区の「あいさつ」

権週間の時に自分たちで台本を作って劇をしたのがとても楽しかったです。集會や会議など普段の活動がたくさんあるため、業間休みがなくなるなど大変な部分もありますが、やりがいもあります。体育館を休み時間にも使えるようにしたいという提案をし、実現したこともあります。各集會の運営の前には代表委員会があり、相手の質問を引き出す工夫をするのが難しいです。会がうまくいってホッとした時が一番嬉しいです。今年集會行事に力を入れて頑張りたいと思います」

今年度のメンバーは特に、「あいさつ」を元氣よくしてほしい」「行事を成功させよう」など、それぞれが「周南小をよくしよう」という強い思いを持ち、工夫してやってくれている印象があります。みんなで頑張ろう！

あいさつ運動

月に2回程度の小中あいさつ運動、毎日放課後に行う中学校のあいさつ運動等では、生徒会役員が中心となり、気持ちのよい学校づくりをしています。

SDG's (Sunami Clean Up Project)

年間2回行っているSDG's (スカップ)では、SDG'sの視点を入れ、全校生徒を自分の住んでいる地区ごとにグループ分けし、地区にある公園やその周辺の清掃活動を行っています。

ピンクシャツ運動

「いじめ撲滅キャンペーン」の一つとして、周南中でもいじめ防止の意識を高



開発や気候変動などで環境が変わり、希少な野鳥・野の花・生き物などが観られることが少なくなりました。しかし、近場の散策地では、古典で知った水鳥の「クイナ」や「ヒクイナ」を観ることが出来、まだ自然が残る環境があると実感しました。(宮下 松本幸子)

周南中学校をより良い学校にし、周南地区全体を活性化できるように頑張ります。ご協力お願いします。

二学期から新校舎に通いましたが、とりあえず校舎だけの竣工でしたので、その年の体育祭・文化祭は行われませんでした。卒業式も確か小学校の講堂で行われたと記憶しています。それでも私にとっては、楽しく充実した学校生活でした。今ではずいぶん校舎も古くなっています。生徒の皆さんは日々輝いて充実した生活を送っていることと思います。

益々の周南中学校の発展を心より願っている地域住民の一人です。

鹿野の麓

周南中学校の思い出

朝と夕方、周南中学校の前を通りかかると、中学生の元氣な登下校の様子を目にします。地域の住民として、子ども達の成長の様子を見ることができて大変嬉しく思っています。

周南中学校は、私の大切な母校です。校門の前を通りかかると、半世紀前の夏の暑い日を思い出します。

それは、周南中学校が今の小学校の場所から現在の場所に引越した日のこと。当時私は中学校3年生、確か一学期の終業式後だったと記憶しています。自分の荷物と机椅子を新校舎まで運びました。とても暑い日で、重い机椅子を持って移動は大変。友達と、歩んでは休息、おしゃべりをしながら進み、中学校に着いた時は本当にホッとしていました。そして、真新しい校舎が嬉しかったのを今でも鮮明に覚えています。

◆周南公民館開館50周年記念誌

『鹿野の麓』発行記念座談会 ～50年の軌跡から未来へ～

周南公民館は令和5年度に開館50周年を迎え、1年を通して様々な取り組みを行いました。その集大成として記念誌が発行されたのを機に、中心メンバーに振り返りをして頂きました。

Q: 50周年を振り返って気づいたことなどありますか。

山口: コロナもあつたし、何ができるか悩んで...とにかくできることを始めたね。竹内: 記念誌にたくさん写真があり、随分いろいろなことをやれたなと思いますね。山口: 竹灯籠の竹の切出しなんか、実行委員じゃない人がたくさん来て驚いたよ。飯泉: 知らない顔だな?と

思ってたのとP.T.Aや青少年相談員の繋がりでしたね。竹内: それが周南の本来の自然な姿なんじゃないか。山口: 軽トラ市もいるんな人が出店してくれましたね。飯泉: 50周年は、コロナで途切れた関係の「結び直し」を考えましたが、何より「公民館が」地域・住民と「繋がりがたかった」んです。小川: それはすごく大事なことです。公民館は地域住民に近くて、教育・行政の最先端だからね。竹内: 地域組織がしっかりあつて、実はコロナでも繋がり希薄化はあまり感じなかったんだよね。一方で、小学校に車を停めても、公民館までの道がわからないと言われたのは驚いたね。飯泉: 道案内の動画をアップしたりしましたね(笑)。竹内: 公民館は「みんなの茶の間」を掲げていたけど、コロナで利用する機会が減ったり、人が変わったりで大分違うんだなと感じたよ。小川: 新しい住民に「公民館?どこ?」と言われるの

は永く住んでいる人にはシヨックだけれど、興味を持つてもらって、来てもらう、というのが必要って事だね。周南でも地区によって「年をとる」という課題。「新しい人を呼び込む課題」と「需要が違う」という。記念誌を入口にして取り組み始めるのがわかりやすいかな。記念誌も新しい人の目に留まるようにしてほしいね。竹内: 確かに、アンケートは年別集計だけで地区別はなかったね。でも、記念誌編集委員とも話になったけど、この「周南ふるさとマップ」が一冊になっていくというだけでも価値があるよ。前からいる人には懐かしいものでも、新しい人にも見えるか、どう使っていくか必要なことだね。山口: 必要かもしれないね。PRも必要かもしれないね。山口: ところで、表紙を改めて見ると、公民館の建



〈5月8日(水)実施・座談会メンバー〉(写真左より) 周南公民館開館50周年記念事業実行委員会 実行委員長 山口由紀夫さん 副委員長 小川恵市さん・竹内憲久さん 調査記録部会長 石井芳吉さん 聞き手 飯泉副館長・平島(公民館職員)

高橋榮一さんを偲んで

館報「ひろば」の元編集委員の高橋榮一さん(83歳)が永眠されました。平素と変わらぬ温厚な遺影に手を合わせご冥福を祈りつつ、共に編集に携った一人として遠き想いにペンを執りました。通称「エイちゃん」と呼ばれ親しまれ、開館当初より地域の活動に参加し力を注いでこられました。中でも「ひろば」の「古都鎌倉をぞろ歩き」(筆者・ロマンの旅人)は、56号より66号までの長きに亘り独りで連載の紙面を担当しておりました。自ら鎌倉の地を探索しカメラに収め、文章をまとめ、素朴な呼びかけで心温まる紙面を楽しませていただきました。又愛好者を募り、主事さんのご協力で、リーダーとなって鎌倉バスハイクを計画・実行、エイちゃんのひたむきな心

小川: 次の世代につなげるのは大変だけれど大事ですね。どんど焼きもあるところとないところがあるけれど、そういう行事も知ってもらってもよいのかもしれない。山口: 周南全体で盆踊りなんかできたらいじやないかって話が出てたよね(笑)。竹内: そう、育てる会で「いやさか祭り」に出るのに練習が1回位しかなくて、どうなのって話になってね。石井: 盆踊りやるんなら軽トラ市も出せますね。山口: 子どもがやりたいと言えば親も来るよ。周南は子どもを育てるのに良いところだよ。食べ物、夜、花火、いいじゃないですか(笑)。飯泉: 住む所を探している人にPRしたいですね。山口: 自分が高校の時、周南は君津の軽井沢、なんて言われたよ(笑)。竹内: すごくいいところじゃん(笑)。コンビニにチラシをお願いすると、子どもの利用を増やすことからだね。Q: 10年後の周南地区はど

うなっていると思いますか? 竹内: 笑顔があつて、明るいあいさつが交わされているといいですね。そこに、公民館が関わっているほしい。ものづくり系の集まりが多くあるといいかな。石井: 80歳になつちゃうよ(笑)。地域外に出た人が帰って来た時にも気軽に集える場があつてほしい。公民館や周南での思い出を作ってもらいたいね。「ふるさと」や「思い出」をキーワードに、お金をかけるのではない周南らしさというのかな。体験を交えたものが続いていると思う。小川: 「君津の軽井沢」ってすごくいい響きだと思いましたが、10年後に残るために、次の世代にいい思い出作りができるかどうか、ですね。山口: 研修で、「お客様を集めるには地元のリーダーが大事」と言われました。そのためには「いつも同じ」ではダメで、どこかにサプライズが必要です。



館報ひろば第64号 昭和61(1986)年4月30日発行より



大きな釜を当番で準備

湯立神事 (大山野)

4月3日(水)、4年振りに大山野地区で湯立神事が行われました。大山野地区では4つの神社を管理していますが、湯立神事は集会所のある大宮實神社の境内にある八雲神社の春祭りにあたります。

神事の参列者は主に地区や神社の役員ですが、集落に1度持ち回りで準備を行います。今年も10組と12組が当番のことで、14時から注連縄張りや湯釜の準備にいそしんでいました。当番の江頭藤雄さんによると、今はかまどを使っていますが、10数年前は湯釜を3本の木で支えていたそうです。神事では、神職がクマザサを湯釜に浸けて振り回し、神社や参列者を清めています。神社総代の川上清さんは、「豊作と村の発展、無病息災を願うものと聞いています。4月3日が決まり日で、毎年協力して行っている。今年も無事にできてよかったです」と話してくれました。



自分の前に来た玉を頂く

継続が心配されています。齊藤愛結里さん(6年)は「久しぶりに春祈禱が行われてうれしかったです。行った先で貰えるお菓子も楽しみです。来年もできるといいなと思います」と話してくれました。

春祈禱 (小山野) 3月31日(日)、小山野で4年ぶりに春祈禱が行われました。4月入学予定の新小1から新中3の子もたちが集まり、約半日で上と下に分かれて各家を回ったあと、青年館でお昼を食べるなどします。各家では鉦を打ち鳴らしながら念仏を唱え(今は唱えない)、6メートルほどある数珠を回し、自分の前に数珠の大王が来ると顔の前に掲げて目礼します。少なくとも江戸時代には始まったとされ、明治時代に作られた数珠もあります。伝統行事ですが、子どもが少なくなり、継続が心配されています。齊藤愛結里さん(6年)は「久しぶりに春祈禱が行われてうれしかったです。行った先で貰えるお菓子も楽しみです。来年もできるといいなと思います」と話してくれました。

おなみほつとサロン 参加者&スタッフ募集 お茶を飲みながら、認知症についての情報交換をしたり、お楽しみレクをします。 周南公民館 講堂 6月21日、7月19日、8月23日、9月20日 (すべて金曜日) 午後1時30分～3時30分 参加費100円 (お茶代)

青少年相談員は千葉県独自の制度で、昭和38(1963)年に開設されました。青少年を対象としたスポーツの指導、キャンプや自然体験活動などの企画実施を通して子どもと大人の橋渡しとなること、地域の青少年にとって身近な相談役となることが期待されています。

1回の任期は3年、現在第21期の皆さん(君津市内101名うち周南中学校区は11名)が活動しています。

第21期青少年相談員の皆さんの会議におじゃましてインタビューしました。

Q:今日はどのような話し合いをしていますか?

伊藤:月1回の定例会議で、今回は、7月27・28日に実施するキャンプの企画案を検討するのがメインですね。そのほか、4市の相談員で行う行事、君津市の相談員の連合で行う行事の「チャレンジファイヤー」や「かるた大会」について話あったり、周南地区で行われる行事についての情報共有をします。

Q:企画を考えるうえでどんな工夫をしていますか?

和田:非日常の体験や家ではやらないことを、いろいろ

る変化させながらプログラムに入れていくことかな。子どもたちに、全部外に出なくても、地元でできるものを工夫したいよね。

伊藤:毎年、昨年よりもいいものをつけていろいろ考えて検討しているよね。

Q:青少年相談員になったきっかけはありますか?

相川:前の相談員に頼まれたから(笑)子どもの時に公民館もあつたけど、こない年(笑)

Q:活動してみても「楽しい」「よかった」と思うところ

はどんなところですか?

相川:子どもたちが楽しんでくれるのが一番だよ。

伊藤:準備なんかは大変だな...ってその時は思うけど、やっぱり「達成感」と「子どもたちの笑顔」よね!あと「自分も楽しむ」っていうの大事じゃない?自分が楽しいと思えないものは子どもに勧められないじゃん。

和田:「達成感」と「子どもが楽しむの」にまず大人としてそれ両方大事!あと、他の地区の相談員と知り合つて、活動の様子とかを知ることが

できるのも面白いよね。

小林:年も生まれも全然違う人達が集まってくれるから、周南地区の中でも交流する機会になるんだよね。本当に、青少年相談員やっ

てなかったら絶対出会わなかったし、一緒に飲んだりしなかったよ(笑)

伊藤:健全育成のあいさつ運動とかに出て、普段なら絶対関わり合いにならない

ぜ泣いているかわからず不安な日々を過ごしました。試行錯誤し、寝てくれるようになりました。

Q:気をつけていることはどんなことですか?

大きくならたら友達と過ごす時間が多くなると思うので、今しかできないスキンシップや親子の時間をとるように心掛けています。

Q:社会に望むことは?

私達が育った環境とは違うので娘が大きくなっても過ごしやすい社会になればいいなと思います。

Q:お子さんはどんな人になって欲しいですか?

感謝の心を忘れない、思いやりがある人、ですね。やりたい事を好きにだけやってもらい、幸せな人生を過ごしてもらえれば十分です。



第21期周南地区青少年相談員

宮下・小山野	相川 優文 齊藤 文晃
日鉄住金 テックスエッジ	中原 準希
公民館推薦	平田 徹
常代・浜子	常陸 喜之 須藤 京子 永井 正邦
濱田重工 社宅	しゅう 首藤 直樹
六手	小林 昭夫
血引・尾車・草牛・馬登	伊藤 正善
大山野・作木・山高原	和田 雅記

Q:最後に、子どもたちに向けて一言お願いします。

伊藤:地域の先輩の青少年相談員が、キャンプやバスハイクなどいろいろと計画しています。一緒に周南を遊んで楽しんで! 相川:学校からのお知らせをちゃんと見て、持つて帰って、ぜひ参加してね!(笑)



おまつり No.31 「6月のバラのお手入れ」

春のバラも一番花終了の時期です。しっかりと花がら切りをして、お礼肥(追肥)を施しましょう。

六月に入ると、バラの株元には「シュート」と呼ばれる新しい枝が出ます。これは来年に花を咲かせる大事な枝です。折れないよう保護することが重要です。

◆木立性のバラのシュート 放っておくと箒状の蕾をもち、重みで折れやすくなります。蕾を持つ前の段階で、株元から二〇センチ程の位置でソフトピンチを

○サル

- ・身が軽く、逃げ足も速い。
- ・飛び越えたり、もぐったりするので網や柵はきかない。
- ・器用に手を使って皮をむく。引きちぎる。
- ・雨の続いた後などによくくる。高い木や竹にもする上って逃げる。
- ・今の時期だと、ソラマメ、玉ねぎ、きぬさや、スナップエンドウ、何でも食べる

サルが一番たちが悪い。

○オカラス・きじ(つがい)

- ・くちばしで作物をつつく
- ・くちばしや足でつまんで周りに散らかす

○いのしし

- ・鼻で土を掘るため、田畑を掘り起こされる。
- ・せっかく植えた苗が掘り起こされる、踏まれるなどして荒らされ、ダメになってしまう
- ・周りに柵や網を張ったら、入って来なくなった。

○アライグマ・ハクビシン

- ・作物を食い荒らす
- ・仕掛けた罠にかかったのを見てか、いなくなったと思つたが、段々慣れて罠にかからなくなり、被害は続いている。

獣の被害がたびたび報道されますが、周南地区でも様々な動物が出没します。獣についているいろいろな角度から見てみましょう。

今回は川沿いに被害が多い、という六手地区の方に伺いました。

田畑に対するけもの被害は、何年も前から存在するが、最近被害が多くなったね。

けもの被害が多い場所は、川の近く(川に沿って移動するため)木や背の高い草が多いところ(身を隠したり逃げたりできる場がある)という特徴があるぞ

地図: 六手はこの辺り



※株元から出る新しい枝。主幹の途中から出るものはサイドシュートという。バラの場合、シュートというときとベーサルシュートを指すことが多い。

令和6年度 各機関・団体役員紹介

地域の様々な機関・団体の役員の方をご紹介します。(5月14日現在・敬称略)

【周南地区自治会連合会】

会長 田浦定一(山高原)
副会長 土橋登志夫(尾車)
重田純夫(宮下)和田彰(小山野)
三浦多美雄(常代)筒井孝和(濱田重工)
佐々木秋人(テニス) 能城正夫(浜子)
大古和弘(六手)大古康行(血引)
宮崎寛寿(草牛)石井亨(馬登)
田中教雄(大山野)重田栄(作木)

【防犯指導員】

支部長 小室 広(宮下)
支部長 茂木禎郎(小山野)鈴木幸男(常代)
首藤直樹(濱田重工)佐々木秋人(テニス)
泉水保之(浜子)相川吉弥(六手)
笠島弥(血引)佐久間良真(尾車)
河口正司(草牛)齊藤佳久(馬登)
重田和助(大山野)戸倉嗣夫(作木)
小川恵市(山高原)

【周南中学校】

校長 田端晃人
教頭 川名康弘

【中学校PTA役員】

会長 松本大輝
副会長 高橋健・安藤龍治・
船橋玲子・後藤千春・陳 明霞

【周南小学校】

校長 吉田俊一
教頭 山名真貴

【小学校PTA役員】

会長 浦口公一郎
副会長 和田豪・田代太郎

【宮下どうろく保育園】

施設長 羽澤佑太
副会長 伊藤正善
副会長 相川 優・和田雅記

【青少年相談員】 ※詳細は別途特集

委員長 高野昭男(作木)
副委員長 石井賢一(馬登)

【君津市交通安全協会】

本部副会長 柴崎三郎
周南支部支部長 北島康二
副支部長 大古信昭
指導員 池田伸一郎・上本恵里子
田浦弘幸・能城 晃
山口泰弘・山田輝弥

【周南剣道スポーツ少年団】

団長 鷹野明美
保護者会長 佐藤美保子

【周南ビバース】

代表 木下修男
保護者会長 久保根静加

【君津地区公民館運営協議会】

増田久美子・福島義人
(八重原地区)
河野清治・原園康寛
(周西地区)
後藤吉郎・廣部辰也
(周南地区)
圓川昭浩・吉原吉一

「ひろば」編集委員

委員長 小川善彦(草牛)
朝倉朱美(宮下)
鷹野明美(常代)
能城雪子(六手)
新 久保根静加(常代)

【民生児童委員】

小山野・宮下・宮下 剣持壽志
宮下二 田尻三喜雄
常代一 松本 一
常代二・三 鈴木秀男
常代四・浜子 田邊一成
常代・常代五・六 林 正幸
六手・血引 山口浩一
尾車・馬登・草牛 竹内憲久
大山野・作木・山高原 川上 清

【君津東地区主任児童委員】

尾車・馬登・草牛 竹内憲久
大山野・作木・山高原 川上 清

【君津東地区主任児童委員】

尾車・馬登・草牛 竹内憲久
大山野・作木・山高原 川上 清

【周南剣道スポーツ少年団】

団長 鷹野明美
保護者会長 佐藤美保子

【周南ビバース】

代表 木下修男
保護者会長 久保根静加

【君津地区公民館運営協議会】

増田久美子・福島義人
(八重原地区)
河野清治・原園康寛
(周西地区)
後藤吉郎・廣部辰也
(周南地区)
圓川昭浩・吉原吉一



今年度より小中学生の皆さんにも配布します。情報提供や取材や原稿へのご協力、よろしくお願ひします。また、編集委員を絶賛募集中です。興味のある方は、公民館まで。

今年度の主な公民館事業

※5月末時点の予定です

- ふるさと運動
第51回周南地区文化祭(10月26日(土)~27日(日))
館報「ひろば」編集発行事業(6・9・12・3月)
周南ふれあいスポーツ大会(11月10日(日))
親子体験活動事業(年間2回程度・小学生と家族)
子ども体験活動事業(工作等、7月、小学生)
青少年キャンプ(事前研修7月20日(土)・キャンプ7月27日(土)~28日(日)、小学4~6年生)
すなみウォーターチャレンジ(手作り水鉄砲など)
青少年バスハイイク(2月9日(日)、小学4~6年生)
周南地区はたちの集い
農業講座(5~12月、専・兼業農家・地域住民)
家庭教育関連事業(子育て世代、年4回程度)
周南寿学級(5月~年10

すなみ短歌同好会(六月分)

過去ばかり思い出ばかりで生きる今老いとは軽き体にあらず風わたりつつしが盛るさ庭辺につばくらは反りあざやかに飛ぶ不忍のほとり柳の新芽揺れ動物園へと黄色帽の並び行く

能星 ちみ
山口富美子
石井 洋子

公民館&図書分室の利用について

公民館は、子どもから高齢者まで、だれでも使える施設です。地域の情報を知りたいと

日中、講堂やロビーが空いているときは、子どもたちだけでも利用できます。(小学生以上、予約はできません)使いたいときは、公民館職員に声をかけてください。

できること

- 講堂(土足禁止)では
なわとび パドミントン たつきゅう
ボールを使う遊びはできません。
必要な人はうわばきを持ってきてね。
ロビーなどでは
読書・勉強 カードゲーム ボードゲーム

研修会や学習会
レクリエーション活動
ロビーでの読書や勉強
利用できる曜日と時間
公民館
月曜日から土曜日
午前9時から午後10時
日曜日
午前9時から午後5時
※閉館の10分前には清掃を終えてご退出ください。
図書分室
月曜日から日曜日
午前9時から午後5時
国民の祝日・年末年始

職員の動き

人事異動により、職員の顔ぶれが変わりました。

退職 館長 竹内 憲久
副主査 木村 英樹
着任 館長 小林 正知
副主査 平島 幹子
(周西公民館より)

今年度の職員は次の通りです。
よろしくお願ひします。



田淵 小林館長 飯泉副館長 平島

編集後記

天候不順が続いた今年度の始まりは、不安も掻き立ててきました。しかし、気候の変化にあらがいがながらも新しい始まりに心躍らせている姿もたくさん見かけました。人の力のすごさを見せてもらった気持ちで

す。新しい年度の始まりはやっぱりワクワクします。今年も365日、新たな思い出をたくさん積み上げていくのだからと予感できるこの周南の空気を大切にしたいと改めて感じました。沢山体験していきましよう。知らないことに飛び込む勇気をバネにして!(Y)

Contact information for Sunami Library: Tel 0439-52-4915, sunami-k@city.kimitsu.lg.jp, https://www.city.kimitsu.lg.jp/soshiki/48/. Includes a map of the library location and a QR code for the HP.

「きみのお金は誰のため」

田内学・著
東洋経済新報社

お金より大事なものは、もちろんある。でも結局は、お金のために働くんじゃないの?
本書は、そう思っている大人と全ての若者にお薦めしたい、「お金」を知る

格差とは、投資とは、国の借金とは?本書では、そんなお金のまつわる謎が解き明かされる。読後はきっと、人や仕事への向き合い方、社会との関わり方が変わるはず!